

Foto de familia al término de la gala.

Veinte años de Galanes

Desde 1987, GACETA ha sido puntual a su cita con unos premios que llevan con orgullo la palabra solanera por antonomasia: "Galán". Han pasado dos décadas y son ya muchos los que cuelgan en algún lugar de sus domicilios o de sus sedes el cuadro de cerámica que simula la portada de nuestra revista.

En estos veinte años se ha reconocido la labor empresarial, social, deportiva, cultural, humanitaria, o de índole similar, de asociaciones, firmas comerciales, clubes, entidades o personas a título particular que, de una u otra forma, han contribuido al engrandecimiento de La Solana.

El Patronato de Medios de Comunicación ha sido el eslabón necesario para servir de voz a tantos miles de solaneros que también desean premiar lo suyo y a los suyos. GACETA, en este tiempo, no ha sido más que la depositaria de una confianza que se agranda día a día, no ya en su impacto creciente en la propia ciudad, sino entre los miles de solaneros que cada bimestre se sienten felices de que entremos en sus casas, repartidas por tantos rincones de España y del mundo. Ellos también son partícipes de este homenaje anual a sus paisanos que son los premios "Galanes".

Relación completa de Galanes 1987-2007

1987: Ramón Gallego, Jesús Rescatado.

1988: Antonio Serrano, Sor Luisa Fernández y Policía Local.

1989: CF La Solana, Mª Paz Naranjo y Casimiro Gª-Abadillo.

1990: Baloncesto femenino, Antonio Romero y Centro de Mayores.

1991: Cooperativa Santa Catalina, Asociación Pro-Minusválidos y Losal.

1992: Asociación Amigos de la Zarzuela, Celestino García y Pan de Trigo.

1993: Cruz Roja, Hermano Mitra y Codehoman.

1994: Isidro Antequera, Escuela de Fútbol y Agrupación "Rosa del Azafrán".

1995: Cofradía Virgen, Asociación de Mujeres y Gregorio M-Zarco.

1996: Asociaciones Bielorrusos y Saharahuis, La Casota y Hermano Capirote.

1997: San Isidro y Francisco García Uceda.

1998: Emigrantes Riudoms y Juan Carlos 1°.

1999: Nemesio de Lara y Parroquia Santa Catalina.

2000: Ángel Fernández y Banda Municipal.

2001: Mancomunidad La Mancha y Padre Domingo Jiménez.

2002: FS La Solana y Arlasol.

2003: Antonio Mateos Higuera y Alas de Papel.

2004: Bodegas Romero de Ávila y Máximo Díaz Cano.

2005: María Luisa Palacios y Bernardino Carrascosa.

2006: Fútbol Femenino y Cáritas.

2007: Baloncesto masculino y Garbanceros.

Dinastía de garbanceros

No es la primera vez que escribimos sobre ellos, y ojalá no sea la última. Pero tal vez sea el momento de desenredar la madeja de una larga familia donde todos, en mayor o menor medida, han mamado la tradición de tostar y vender.

Los Del Olmo Araque tienen dos ramas, producto del matrimonio de los hermanos Del Olmo López-Andújar. Los hijos varones de uno de ellos, Pedro José, que murió en 1972 y que muchos todavía recordarán cestos en mano, fueron Pedro y Ramón del Olmo Araque. Éste último falleció hace menos de dos años y su hermano mayor, Pedro, sigue vendiendo cada domingo a sus 78 años largos de edad.

Por la otra parte son cuatro hermanos, de los cuales ya han desaparecido dos, Antonio, que falleció en el 86, y Pedro, que murió en 2004. Quedan Paco, que dejó de vender en enero de



Los Del Olmo Araque recibieron un merecido homenaje.

2007 por motivos de salud, y Julián, que a sus 70 años sigue al pie del cañón.